

## Ni uno más ni uno menos

Artículo de opinión con motivo del 25 N de nuestra compañera Virginia Ramírez.

Ni un año más queremos seguir sosteniendo esta sociedad patriarcal, con esta jerarquización de géneros, donde las mujeres seguimos luchando para conseguir una Igualdad real.

Ni un año menos sin igualdad, sin tranquilidad, sin empoderar a las mujeres, sin disfrutar de los privilegios que se les asignan a los hombres sólo por el hecho de ser hombres, o mirando un poco más allá, sin disfrutar de aquellos derechos fundamentales que deberían ser universales, y que se convierten en privilegios hacia los hombres en el momento en que se les niegan a las mujeres,

Por ejemplo: derecho a ir solas y tranquilas por la calle, derecho a vestir como queramos, derecho a ser escuchadas y no solo eso, que nuestra voz tenga peso, y sirva también para la toma de decisiones, políticas, decisiones sociales, decisiones económicas, derecho a ser fácilmente empleables, etc.

No pretendemos quitarle estos privilegios al sexo masculino, queremos conseguir una igualdad entre ambos géneros y disfrutarlos juntos.

Las mujeres subimos la escalera hacia la igualdad, con tacones, con mochilas de colegios, con bolsas de la compra, con una maleta llena de estereotipos y roles de género, repleta de matrimonios forzosos, de agresiones sexuales, de brecha salarial, de maltrato infantil, de violencia de género, acompañado de volencia vicaria.

Ni un año más recibiendo datos estremecedores, más de 60 niños/as asesinados/as por sus padres y parejas de sus madres, desde que hay registro, 10 en lo que llevamos de año (cifra histórica), y más de 37 mujeres asesinadas por violencia de género en España en el 2024.

Nos matan, nos quitan la posibilidad de ser felices, de tener una vida completa, de seguir amando a nuestros seres queridos, de ser seres productivas en la sociedad. No son solo números que se marcan en una agenda política, son personas con nombres y apellidos, son hermanas, madres, hijas e hijos, primas, jefas, compañeras, empleadas, amigas, hermanas de muchas personas de muchos/as hijos e hijas, que se quedan llorando su pérdida y preguntándose, dónde está esa protección de la sociedad, por qué hemos mirado hacia otro lado, por qué esto sigue pasando, por qué las hemos fallado.



Ni un año menos, sin ponerle nombre real a esta tragedia, maltrato y violencia de género.

Ni un año más mirando hacia otro lado, dudando de las mujeres cuando denuncian, llamándonos histéricas y exageradas, no apoyándonos unas a otras, no poniendo límites.

Ni un año menos sin igualdad real, igualdad apoyada por poderes públicos, instituciones sociales, y sistemas judiciales.

Ni un año más, tolerando sentencias discriminatorias, ni un año más siendo maltratadas.

Desde los recursos de acogida de Navarra, manifestamos nuestro rechazo a la violencia de género, y a todas las violencias que sufren las mujeres, y reivindicamos una sociedad igualitaria, donde ninguna niña ni mujer, tenga que sufrir ni un solo acto más de violencia en ninguna de sus facetas.

Esto no es una guerra de sexos, es una guerra de la humanidad contra la maldad.

Virginia Ramírez Ortiz Coordinadora de los Recursos de acogida a mujeres en situación de violencia de género en Navarra.

> Área Comunicación Noviembre 2024